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SENHOR PRESIDENTE:

RequeiroaMesa,nafomarerimental,comaaprovaçãodoplenárioparasolícitar
ao Prefeito Municii)al, Excelentíssimo Sr. André Luiz Gomes de Araújo, que seja
viabilizado através da Secretaria Municipal de Educação e, especificamente do setor de
Transportes  Escolar,  a  disponibiljzação de  ônjbus  escolar pam  atender os  alunos que
estudam nas instituições de Ensino Superior (UEPB, UFCG,  IFPB) e Técnico (IFPB),
Campus de Campim Gmnde, no período vespertino.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antônio Pereira de Almeida",

Boa Vista-I'B,11 de março de 2023.
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BOA VISTA

Justif]cativa:

RessaltamosqueaLgunsalunosqueestudamnasinstituiçõespúblicasdeensinosetécnico

(UFCG,UEPBeIFPB),campusdeCampinaGrandenoperíododatarde,nosprocuraram
e  fizeram  essa  solícitação.  Os  mesmos  infomaram  que  cerca  de  30  alunos  estão
estudandonoperíododatardeenãotêmcondiçõesdecustearpassagensdiariamentepara
se deslocar a Campina Grande-PB.

Somos sabedores que não é uma obrigação das Prefeituras Muricipais a disponibiüzação
de  ônjbus  esco]ares  para alunos  do  ensino  superior.  0  Govemo  Federal,  atiavés  do
Programa Nacional  de  Ass±stêncía Estudantil  -  PNAES  diz  respeito  às  condições  de

pemanência dos jovens nas uníversídades públicas federais, que íncluem os lnstitutos
Federaís de Educação, Ciência e Tecnologia. 0 programa é estabelecido pelo I)ecreto
7.234/10 e executado na esfera do Mnjstério da Educação. Em seu texto, é contemplado
a área de transporte, por meio arL 3°, §1°,111. Portanto, cflbe ao órgão federal de educação
sup€rioT  estabeleceT as  regras  e  o  método  de  seleção para  definiT  quajs  alunos  serão
beneficiados por este programa.

Por outro lado, sendo a educação uma área primordial para a gestão municípal, temos
certeza  que  o  Excelentíssimo  Prefeito  senhor  André   Cbmes   será  sensíve]   a  esta
solícitação.

Pelo  exposto,  solicitamos  o  apoio  dos  nobres  Vereadoies  para  a  aprovação  deste
requerimento.

Sala das Sessões da Câmara Munícípa] de Boa Vista.
Casa "Dr. Antônio Pereim de Almeida",

Boa Vist®-PB,11 de mai.ço de 2023.
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